

„The Chosen“ Staffel 2 – Filmgespräche in der Fastenzeit

„The Chosen“ (deutsch: der Auserwählte oder auch die Auserwählten) ist eine amerikanische Fernsehserie, die Jesus durch die Augen derer zeigt, die ihm begegnet sind: Simon Petrus, Andreas, Jakobus, Maria Magdalena, Nikodemus... „Hier wird das Leben und Wirken Jesu aus der Sicht der Menschen um ihn herum beschrieben, und zwar einerseits in enger Anlehnung an die biblischen Berichte und andererseits auf eine so lebendige Art und Weise, dass man das Gefühl hat, selbst ein Teil der Geschichte zu sein“, heißt es in der Ankündigung.

Sie sind herzlich eingeladen an drei Abenden in die Lebenswelt Jesu einzutauchen und im anschließenden Filmgespräch verschiedenen Fragen nachzugehen, die jeden von uns auch heute betreffen: „Wie gestalte ich meine Beziehungen? Wie gehe ich mit Zweifeln um? Welche guten Pläne hat Gott für mein Leben und wie erkenne ich sie?“ ...

Nach einer Einführung und dem gemeinsamen Schauen der jeweiligen Filmsequenz stehen die persönliche Auseinandersetzung mit dem jeweiligen Thema, die geteilten Glaubenserfahrungen der Gruppe und der persönliche Austausch im Mittelpunkt, um die persönliche Beziehung zu Jesus von Nazareth neu zu entdecken und/ oder zu festigen.

Die Inhalte der ersten Staffel werden an die Teilnehmer im Vorfeld verschickt

Montag, 13.03.2023: „Der barmherzige Samariter“

Montag, 20.03.2023: „Ich habe dich gesehen“

Montag, 27.03.2023: „Geister der Vergangenheit“

Die Reihe der Filmgespräche findet im Gemeindesaal in Sigmaringendorf statt. Die Abende beginnen jeweils um 19:30 Uhr. Bitte melden Sie sich zu den Filmgesprächen per Mail bis Sonntag, 05.03.2023 an (r.schmucker@kath-sigmaringen.de). Herzlich Willkommen!

Scannen Sie den QR-Code, dann erhalten Sie einen ersten Eindruck von der Serie!

